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Résume

Le but principal de cet exposé qui est intituléé de «liaison linguistique de la partie
"Amma”, étude descriptive et analytique » C’est découvrir cette liaison linguistique qui
s’appelle" le nom relatif " qui considere un outil Permis les outils de la cohérence
textuelle et qui contribue a construire des relations entre les phrases dans des textes. Notre
exposé était une partie du sain coran "Amma "considérant le sain coran comme un texte
cohérant dans sa globalité.

A propos d’Analyse cette partie du sain coran qui nos montre Qu’elle contient d une
phrase des noms relatifs.

Mots clés :

Pronom relatif, Cohérence, continuité, Quran, Sourate.

Abstract:

The main purpose of this presentation is entitled "The linguistic connection of
the" Amma "part, a descriptive and analytical study."” It is to discover this linguistic link
called "the relative name™ which considers a tool Textual coherence and which helps to
build relationships between sentences in texts Our presentation was part of the healthy
Quran "Amma" considering the sound Quran as a coherent text in its entirety.

Apropos of Analysis this part of the healthy Quran which shows us that it contains a
sentence of relative names.

Keywords:

Name relative , coherence, continuity , Quran, Sourate



